



MUNICIPALIDAD

ANELIS TUPA ES ALUMNA DE INGENIERÍA CIVIL MECÁNICA.

## Municipalidad entregó beca a estudiante de la UTA

Por primera vez, la Municipalidad de Arica hace entrega de una beca para que una alumna de la Universidad de Tarapacá pueda continuar con sus estudios. Se trata de Anelis Tupa, estudiante de la carrera de Ingeniería Civil Mecánica de la UTA.

La beca recibida por Anelis fue gestionada por la Oficina Municipal de la Mujer, y forma parte del plan para que las mujeres puedan entrar a las carreras de Ingeniería, reduciendo la brecha que existe en este tipo de carreras. "Estoy muy feliz por esta beca. Esto me incentiva a seguir estudiando y dar más de lo que ya he dado", comentó Anelis.

La estudiante de tercer año cree que la beca entregada por el municipio

"es muy buena para incentivar a que más chicas estudien lo que ellas desean".

La encargada de la Oficina Comunal de la Mujer y Equidad de Género, Constanza Muñoz, dijo que "muchas veces las mujeres tienen todo el talento para poder estudiar Ingeniería, pero por factores económicos hace que las estudiantes desistan en el camino. Por eso, junto a la UTA concretamos la entrega de esta beca para una destacada alumna de esta carrera", subrayó.

En tanto, el decano de la Facultad de Ingeniería de la UTA, Alejandro Rodríguez, le agradeció al alcalde Orlando Vargas y a todos los funcionarios municipales que hicieron posible este beneficio. ☺